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Acta nº 27  Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
Lunes 18 de mayo de 2020, siendo las 10 horas en segunda convocatoria y a través de video-

reunión, da comienzo la reunión extraordinaria de la Comisión de Asuntos Económicos e 

Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

ASISTENTES EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Inmaculada García García  

Manuel Ramos Martín  

Pedro Femia Marzo  

Juan José Fernández Lara  

Jacqueline Schmidt Rio Valle   

Antonio Manuel Fernández  Pérez  

Francisco Javier Gómez Jiménez   

Juan Carlos López Romero  

Julio Tejeda García  

 

Orden del día: 

1- Informes de la Decana en materia económica y de infraestructuras de la Facultad de Ciencias 

de la Salud en el contexto motivado por la situación de alarma sanitaria. 

2- Estudio y aprobación si procede de las Normas de Acceso y Permanencia en el Edificio 

para la adaptación a la reincorporación presencial de la actividad laboral en la Facultad de 

Ciencias de la Salud.  

3.- Ruegos y Preguntas. 

4.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes y explica que tiene que ausentarse durante un 

tiempo de la reunión por lo que va a ser presidida por el Coordinador de Asuntos Económicos e 

Infraestructuras. 

Comienza la reunión con el primer punto del orden del día. 

1- Informes de la Decana en materia económica y de infraestructuras de la Facultad de Ciencias 

de la Salud en el contexto motivado por la situación de alarma sanitaria. 

 

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras Pedro Femia, y 

este comienza hablando acerca de la situación económica, situación que no ha cambiado de forma 

ni considerable ni favorable. El saldo actual es de 24.000 euros. Se han pagado una serie de facturas 

relacionadas con las infraestructuras de la Facultad y el mantenimiento y el mantenimiento de la 

misma.(telefonía, informática, etc.). 

 

En cuanto a los ingresos procedentes del Aula Permanente de Mojácar, Pedro Femia explica que 

debido a la pandemia se ha suspendido la edición 2020 del Aula, por lo que el año que viene no 
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tendremos el fondo de Mojácar. Esto puede afectar al presupuesto de la Facultad ya que serían unos 

30.000 euros menos de presupuesto para el año que viene. 

Si se ajusta el presupuesto habrá que limitarlo a los gastos imprescindibles. Como por ejemplo, 

desistir del ajardinamiento de la terraza, como es el caso de cubrir con corteza de pino aquellas 

zonas de mala hierba. 

En cuanto a infraestructuras, el Coordinador informa que se han instalado un sistema de alarmas 

que activan una sirena si se queda alguna puerta abierta, para evitar que las puertas de acceso se 

queden abiertas. 

Los interfonos, se han repuesto 2 veces. Pero aún quedan algunos antiguos que funcionan. La 

previsión es cambiarlos todos, por lo que habrá que ver cuáles son lo que no funcionan para 

sustituirlos por unos nuevos. 

 

Se inicia un turno de preguntas: 

 

Juan José Fernández Lara, Administrador del centro, interviene para expresar que desde el servicio 

de conserjería se le ha planteado que el espacio destinado a conserjería no tiene las condiciones para 

mantener la distancia de seguridad 

Si se dan aglomeraciones se deberá de acondicionar el edificio, por lo que Riesgos Laborales se 

tendrán que hacer cargo de ello. 

 

Ante esta cuestión, el Coordinador de infraestructuras dice que a partir de una propuesta de riesgos 

laborales se llevará a cabo una actuación que lo aborde. Además, dice que se debe de reducir el 

espacio a una persona o que se habilite un espacio para guardar la distancia de seguridad. 

 

El Administrador vuelve a preguntar si se ha propuesto al profesorado poner un horario de 

permanencia de media hora después de apertura del edificio y otra media hora antes de la salida. 

El coordinador responde que sí.  

 

2- Estudio y aprobación si procede de las Normas de Acceso y Permanencia en el Edificio para la 

adaptación a la reincorporación presencial de la actividad laboral en la Facultad de Ciencias 

de la Salud. 

La decana se incorpora a la reunión disculpándose por el retraso, y así se procede a pasar al 

siguiente punto del orden del día cediendo de nuevo la palabra al Coordinador de Asuntos 

Económicos e infraestructuras para que exponga la propuesta de Normas de Acceso y Permanencia 

en el Edificio para la adaptación a la reincorporación presencial de la actividad laboral en la 

Facultad de Ciencias de la Salud. 

El Coordinador comienza su exposición solicitando un cambio en el título del documento que se 

expone, para evitar confusiones. Se propone que se titule en vez de “Plan de reincorporación presencial 

a la actividad laboral en la FCCS” a: “Normas de Acceso al Edificio para la adaptación a la 

reincorporación presencial de la actividad laboral en la Facultad de Ciencias de la Salud”. 

 

En relación al preámbulo, Pedro Femia explica que se ha desarrollado brevemente con la normativa 

de la UGR. Esta refleja la responsabilidad de las medidas preventivas (corresponden al 

Vicerrectorado de Igualdad). 

La señalética utilizada para evitar contagios se refieren a prohibición de paso para algunas puertas, 

bandas que delimitan colas y aglomeraciones para evitar que se invadan las distancias mínimas de 

seguridad.  

La responsabilidad preventiva la tiene el vicerrectorado, la organizativa en primera instancia la 

tienen los directores del departamento y después el decanato. 

No pueden acceder al edificio los estudiantes, ya que el hecho de moverse por la Facultad implica 

que el personal de limpieza tenga que estar pendiente de realizar una desinfección continuamente y 
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no se dispone tanto personal de limpieza para ello. 

El personal que puede acceder a la facultad es el PDI que no se encuentre en situación de riesgo, y 

deberán solicitarlo a riesgos laborales para que estos le den el visto bueno. 

Para el horario de acceso, se ha habilitado un horario de 09:15 a 14:00 y de 14:00 a 18:30. 

En cuanto a la zona de acceso a las dependencias de la Facultad, las zonas accesibles en principio 

son los despachos (si es compartido, las personas que lo ocupan deben consensuar horarios para no 

coincidir) y los laboratorios (no se puede superar un aforo mayor al 30% del espacio). El resto de 

ubicaciones no van a estar abiertas. De todos modos, ante la duda siempre hay que mantener la 

medida más restrictiva. 

El protocolo de acceso consiste en que el PDI que desee acceder a la Facultad, deberá informar a la 

dirección del departamento con 24 horas de antelación. Una vez que se ha puesto en conocimiento 

del Director/a del departamento, esto lo comunicará a la Facultad a través de correo electrónico 

mediante un listado. A partir de aquí se verá la compatibilidad de las demandas de acceso y la 

dirección informará a Consejería acerca de las personas que van a acudir al centro, para que el 

equipo de limpieza pueda desinfectar todas las dependencias. 

 

Una vez que el personal abandone la dependencia o dependencias donde ha estado, lo notificará a 

conserjería para que se envíen a los equipos de limpieza. 

Se señalizará la puerta de entrada y de salida del edificio, y para quien haga uso de parking, las 

entradas desde el interior del parking estarán precintadas, por lo que se deberá de acceder igualmente 

por la puerta principal de la Facultad. 

Los ascensores, sólo podrá ser utilizados por 1 persona de forma simultánea. Para las zonas de las 

escaleras, el sentido de circulación debe ser siempre el contrario a las agujas del reloj (el mismo que se 

considera en una rotonda de tráfico rodado). 

Al final del documento se ha añadido un llamamiento al personal de la Facultad, para que se acceda lo 

mínimo al edificio y sólo en casos de necesidad ya que la docencia que se está impartiendo es 

telemática. 

Finalizada la exposición se procede a la votación sobre el documento presentado así como las ideas 

propuestas aprobándose por unanimidad. 

 

3.- Ruegos y Preguntas. 

El representante de los estudiantes Julio Tejeda García, pregunta si una vez situados en la fase 2 se va 

realizar otro plan de acceso. 

 

El Coordinador responde que sí, y explica que el dinamismo de la situación determinará las 

actuaciones.  

 

Juan José Fernández Lara explica que ya se está contemplando la posibilidad de poner mamparas de 

protección para que se puedan realizar algunas gestiones que tienen que ser obligatoriamente de forma 

presencial, por ejemplo la recogida de, en atención a que la normativa universitaria establece que las 

actividades administrativas ya son legales y están permitidas. 

 

El Coordinador propone incluir que la idea del Administrado se añada a la norma de acceso y 

permanencia en el edificio, quedando reflejado:  “Para trámites administrativos urgentes mediante cita 

previa, las personas  podrán acceder”. 

 

La profesora Jacqueline Schmidt Rio Valle considera que la recogida de títulos puede suponer un 

problema ya que se podría dar el caso de acumulación de alumnos. 

 

Juan José Fernández Lara cree que no van a acudir muchos estudiantes y que se controlarán los 

horarios dando citas. 
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El profesor Francisco Javier Gómez Jiménez propone que tras la exposición de los TFGs, los 

integrantes de las comisiones evaluadoras se reúnan y firmen las actas de manera conjunta además de 

poder debatir acerca de las dudas que surjan. 

El coordinador añade que las firmas se pueden realizar de manera digitalizada.  

 

4- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11.40 horas del lunes 18 de mayo de 2020. 

 


